

Le gouvernement mexicain a empêché une réunion du pape avec les parents des Normaliens.



Mexique, 19 février, (RHC-Telesur).-Vidulfo Rosales, représentant légal des proches des 43 normaliens portés disparus au Mexique a indiqué que le gouvernement mexicain a mis des obstacles à la tenue d'une réunion des parents des étudiants de l'Ecole Normale d'Ayotzinapa qui sont toujours portés disparus et le pape François, lors de sa récente visite dans ce pays.

L'avocat a signalé que le gouvernement a refusé cette initiative de crainte que lors de la réunion les problèmes auxquels se heurte le pays latino-américain soient mis en évidence, des problèmes tels que les disparitions forcées, les exécutions extrajudiciaires, des atteintes à la liberté d'expression.

Par ailleurs, Vidulfo Rosales, a qualifié d'incertaine la stratégie du gouvernement d'affirmer qu'il existe des divergences présumées ou des confrontations entre les groupes des victimes. Il a souligné que tous ont la même aspiration : celle de trouver leurs proches.

Avant que l'Évêque de Rome ait entamé son parcours au Mexique, le coordonnateur de la visite, Eugenio Lira, avait relevé que le pape ne pourrait pas s'entretenir avec les parents des 43 normaliens parce que nombreux autres Mexicains avaient souffert la tragédie de perdre au moins un proche et se trouvaient

donc dans la même situation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84696-le-gouvernement-mexicain-a-empeche-une-reunion-du-pape-avec-les-parents-des-normaliens>



Radio Habana Cuba